
                                 2011年８月19日 
ＫＣＰ － 同窓会会報 第１７号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪   今年の日本の夏の合言葉は、節電です。そこで今年は、 日本の夏の風物である「風鈴」を例年よりも多くの場所 で見かけたり 

  ベランダなどに 「みどりのカーテン」 をつくる家庭も増えて いるようです。 
                          風鈴は、音を聞いても見ているだ けでも涼しさを感じますね。        これが「みどりのカーテン」ですが        この写真は、学校と関係ありません。  KCP の教師の中にも、自宅のベランダで、ゴーヤを栽培し、収穫している人もいるようです。 
 

 

 

 

 

 

 

     これは、KCPの先生の家のベランダの「みどりのカーテン」です。     右の写真をよく見ると、ゴーヤの実がなっているのがわかりますよ。 
 

 

 

 

 

 



卒業生の近況 

 そろそろ夏休みに入ったようで、たくさんの卒業生が来てくれました。  許 耿豪(ホ ギョンホ)さん 2008年3月卒業       中央大学商学部４年生   ホ ギョンホさんは、今中央大学の4年生ですが、この就職難の時期に「ニトリ」から就職内定をもらったそうです。就職の報告かたがた当校を尋ねてくれた際に、お願いして、7月下旬に、「東証一部上場の企業に就職するための心構えや活動方法について」在校生に話してもらいました。非常に中身の濃いもので当校の学生にとっては非常に役に立つ内容でした。  どうもありがとうございました。               左が ホ ギョンホさん。大学の友達といっしょに遊びに来てくれました。   キニー・クリスさん ２０１０年７～８月在籍   皆さん、お元気ですか。昨年ＫＣＰで勉強 したキニー・クリスです。昨年は日本が上手 に話せるようにＫＣＰにきて、今は、日本で 就職活動をしています。しかし、一番の希望 は、日本のプロの陸上の代表になることです。  私は努力して、日本の代表チームで走りた いです。  ＫＣＰで色々な経験をしたり、友達を作っ たり、いい思い出がたくさんあります。私は みんなのことを、絶対忘れません。  ＫＣＰ色々ありがとうございました。私は 夢を追いかけます。          クリスさんは、ＫＣＰにいる          時から、陸上選手になると言          っていましたね。ぜひなってください。楽しみにしています。 



 呂 晶（ロ ショウ）さん   2008年3月卒業       明海大学経済学部4年                   先日明海大学の学校説明会に参加した時、卒業生                のロ ショウさんが校内を案内してくれました。と                ても楽しそうに案内してくれた姿をみて、学校生活                を本当に楽しんでいることが感じられて、私も嬉し かったです。  それから、日本での就職も決まったそうでおめで とうございます。良かったですね。  また、次のようなメッセージをもらいました。   今日、先生とお会いして、校内案内をさせていた だけてとても嬉しいです。日本語学校のことを思い                出してとても懐かしいです。先生方も、お元気で                楽しい毎日を過ごしてください。                 今度、学校にも遊びに来てください。      朴 鍾雨（パク ジョンウ）さん（2010年3月卒業 ドレスメーカー専門学校２年）  みんな 元気？  こんど みんなで 会いませんか？  今 日本にいる卒業生と 先生と みんなで  会おうよ～  みんなに 会いたい！   パク ジョンウさんが幹事をしてくれるそうで す。クラスの人たち学校に連絡してください。   ジョンウさんは、今、ビスジャン（彼が着てい るようなジャケット）を中心に、服のデザインを して、原宿や韓国のショップで実際に売っている そうです。それが、加藤ミリヤの目にとまって新 作「DESIRE」のＰＶで彼女が着たり、韓国の人気 グループＦ（ｘ）のＰＶでつかわれています。すごいですね。   



 李 聡（リ ソウ）さん 2010年年3月卒業     東洋大学大学院修士課程2年  今KCPで頑張っている皆さんへ  知らないうちに卒業してから一年半が経ちました。一年半前には、皆さんと同じように未来のことで迷っていました。進学できるか、良い学校に受かるか、それとも就職するかで迷っていたため緊張と不安でたまらなかったです。  今考えてみると、自分の目標を達成できるかどうかは、自分の努力次第です。努力すれば目標を達成できなくても、悔しくないです。  私は今、大学院の2年生です。学校生活は忙しいですけど、先生やクラスメートたちが、色々優しく教えてくれるので、楽しいです。今日、ＫＣＰに来たら、自分が1年前に頑張っていたことを昨日のことみたいに感じました。  皆さん、頑張ってください。応援しています。   今、リ ソウさんは、博士課程進学へ向け準備しているそうです。ぜひ、目標を達成してください。 
 

 公 詝（コウ シュ）さん 2007年3月卒業  青山学院大学を経て今年 株式会社BCN に就職）  久々にこの学校に来られました。卒業して、もう5年が経ちました。「は～、早いな～」と思いましたが、先生たちが、かわらぬ笑顔で迎えてくださいました。  やっぱり、この学校も、この学校の先生も大好きです。！  では、私の近況をご報告させていただきます。  2011 年 3 月無事に青学を卒業して、日本の会社に就職しました。会社名は「株式会社ＢＣＮ」です。ＩＴ業界の出版社です。私が配属になった部署は「中国事業推進室」です。これから、日中の間に立って、どんどん活躍していきたいと思っています。  宜しくお願いいたします。    コウ シュさんは、今の仕事をとても楽しそうに話してくれました。                    左がコウ シュさん  右がリ ソウさんです  



 任 瑛彬（イム ヨンビン）さん 2009年3月卒業  京都市立芸術大学大学院 修士課程2年  河 在炫（ハ ジェヒョン）さん 2009年3月卒業                 トヨタ東京自動車大学校を経てナカミツＢＭＷに就職                 左がイム ヨンビンさん 右がハ ジェヒョンさん   イム ヨンビンさんは、今回、ＫＣＰの学生で、京都市立芸術芸術大学の大学院を受験したいという学生がいるので、アドバイスをするために来てくれました。ヨンビンさんは、博士課程に進むことを考えているそうです。  また、ハ ジェヒョンさんは、今年4月から「ナカミツＢＭＷ」で整備士として働き、忙しい毎日を送っているそうですが、ちょうど夏休みになったので、就職の報告を兼ねて遊びに来てくれました。   なお、イムさんは、今年の10月にグループ展、来年の1月に個展を京都で開くそうです。詳しい日程が決まったら連絡してくれるそうなので、皆さんも、京都旅行がてら、見に行ってください。  
   



万 鵬 (マン ホウ)さん 2008年3月卒業     聖学院大学人文学部4年生                   現在「日本語教師」を目指し、日本語と様々な               日本に関することを習っています。そして、今回               母校（ＫＣＰ）で「教育実習」を 9月にすること               になりました。                 マン ホウさんが、当校に来て教壇に立つのを               ＫＣＰにマン ホウさんがいたときに教えた教師               は、みんな楽しみにしています。                教育実習もしっかりやって、ぜひ、良い日本語               教師になってくださいね。   
そして、学校の８月              皆さん、上の写真なんだかわかりますか。  実は、東北地方の大地震の後、学校で「ボランティアクラブ」をつくりました。そして、その活動の一つとして、学生に、被災地の人に救援物資を送ろうという呼びかけをしたところ、一週間も経たないうちにこんなにたくさんの寄付が集まりました。  外国の皆さんの心の温かさに、改めて感謝しています。  本当にありがとうございます。 ＊ 編集担当 河島 ＊   


